

# Unabhängige

PRATTELN

www.unabhaengigepratteln.ch

Fragestunde 22. November 2010

## Salina Raurica – Stand der Dinge

Via Amtsblatt war zu vernehmen, dass die Nutzungsplanung und die Ausarbeitung des Strassennetzplanes im Gebiet Salina Raurica vergeben worden sind.

Ich bitte den Gemeinderat, folgende Fragen zu beantworten:

Ist der vom Landrat verabschiedete Spezialrichtplan Salina Raurica vom Bund genehmigt und somit rechtsgültig?

Wie weit ist die Umsetzung in kommunales Recht gediehen?

Wie steht es mit der geplanten Erschliessung des Gebietes mit dem Tram?

Sind weiterhin nicht-Richtplan-konforme Bauten wie z.B. der Erweiterungsbau Haldemann AG oder die Scania-Garage möglich?

Vielen Dank für die Beantwortung

Christoph Zwahlen  
Unabhängige und Grüne

2 Zusatzfragen